



NORMAS GENERALES

El torneo se registrará según las normas FIFA y de la R.F.E.F.

Todos los jugadores deben estar correctamente inscritos, con ficha en vigor, en sus respectivas federaciones.

Normas propias

Competición: Todos los partidos de la competición se jugarán en la modalidad de Fútbol 7.

Expedición: Cada equipo podrá inscribir un máximo de 15 jugadores y 4 integrantes del cuerpo técnico.

Documentación

Cada equipo deberá entregar a la Organización el listado de jugadores (nombre y apellidos, fecha de nacimiento y nº de dorsal).

Todos los jugadores deberán estar identificados con la licencia federativa en vigor, DNI o pasaporte.

La Organización podrá solicitar, en cualquier momento, la comprobación de la documentación y licencias de los jugadores.

Si algún equipo alineara un jugador que no cumpla con los requisitos que marca el reglamento, el equipo perderá el partido por 3-0.

Vestuario

Todas las camisetas deberán de estar debidamente numeradas coincidiendo con el listado presentado de jugadores.

En caso de coincidencia en el color de las equipaciones, el equipo visitante (2º en el enunciado del partido) deberá cambiar la camiseta.

Puntualidad

Los equipos deberán estar preparados 15 minutos antes de cada partido. En caso de no presentación de un equipo, éste perderá el partido por el resultado de 0-3.

Protocolo Fair play

Los equipos se presentarán 5' antes del comienzo de cada partido en el túnel de vestuarios.

Sistema de competición

1ª Fase o Liguilla: jugarán entre ellos en un sistema de liga a una sola vuelta.

2ª Fase: Pasarán a la segunda fase "Semifinales al título" los cuatro equipos mejor clasificados del 1º al 4º, ambos inclusive.

Los equipos clasificados entre el 5º al 10º lugar en la 1ª fase, no participarán en la 2ª fase del torneo.

En la 2ª fase Los equipos clasificados jugarán entre sí según el sistema de copa y, en caso de empate, los partidos se decidirán directamente por penaltis (sin prórroga equipo), solo los jugadores que acaben el partido dentro del terreno de juego podrán ser seleccionados para el lanzamiento de dichos penaltis.





Duración de los partidos y cambios

- La duración de los partidos en la liguilla será de dos (2) partes de 12 minutos, con descanso de 3 minutos.
- Las semifinales y la Final del torneo serán de dos (2) partes de 15 minutos, siendo el descanso de 5 minutos.
- El partido por el 3º/4º puesto del torneo se disputará en dos (2) partes de 12 minutos, con descanso de 3 minutos.

** La Organización se reserva el derecho de modificar este reglamento si las circunstancias así lo aconsejasen, avisando en la medida de lo posible. Lo no recogido en el mismo se resolverá según el criterio de la misma, siendo sus decisiones inapelables.*

Sustitución jugadores

Los cambios son volantes previa autorización del árbitro y sin necesidad de que el juego se detenga. Todo jugador sustituido podrá volver a entrar en el terreno de juego.

Puntuación

- Partido ganado: 3 puntos
- Partido empatado: 1 punto
- Partido perdido: 0 puntos

Criterios de clasificación

En la fase de liguilla, en caso de empate entre dos equipos, éste se resolverá por:

- Gol-average general (diferencia de goles a favor y goles encajados)
- Mayor número de goles obtenido
- Menor número de goles encajados
- Gol-average particular (resultado del partido ente los equipos implicados)
- Sí aún así persistiese el empate, se procederá al lanzamiento de penaltis.

En caso de empate a puntos entre más de dos equipos se resolverá:

1. Mayor número de puntos obtenidos en los partidos entre los equipos implicados
2. Gol-average general entre los equipos implicados.
3. Mayor número de goles obtenido entre los equipos implicados.
4. Menor número de goles encajados entre los equipos implicados.
5. En caso de que fuese necesario tendríamos en cuenta los puntos 2, 3 y 4 de todos los enfrentamientos del grupo.

Árbitros

Los árbitros de este torneo, serán designados por el Comité Territorial Gallego de Árbitros.

Comité de competición

Los asuntos de protestas y reclamaciones los transmitirá el comité de competición. Sus resoluciones por escrito no se pueden apelar ni cambiar.

Reclamaciones

Las protestas o reclamaciones deberán de ser entregadas por escrito por el delegado del equipo al director de campo durante los 30 minutos posteriores al final del partido. No se aceptarán protestas por el arbitraje.





Sanciones

Un jugador expulsado en un partido no será castigado con sanción para el siguiente encuentro.

Conductas como faltas de respeto, insultos, agresiones, etc., el jugador será sancionado automáticamente para el siguiente partido y en función de la gravedad de la acción podría ser sancionado con varios partidos.

Programa de juego

El comité organizador se reserva el derecho de hacer cambios en el programa de juego, tanto en lo que se refiere a la división de grupos, sistema de competición, horarios y/o campos de juego. La información de los cambios se dará al delegado de cada equipo.

Balones

Todos los partidos se jugarán con balón número 4

Responsabilidad

Los delegados de los equipos son los responsables de sus jugadores y sus actos.

Seguros

La Organización dispone de un seguro de accidentes y RC que cubre a todos los jugadores durante la competición.

El club, en el momento de aceptar la invitación, manifiesta que sus jugadores están físicamente aptos para disputar el torneo.

La organización declina toda responsabilidad sobre los daños o pérdidas de los objetos depositados en las instalaciones.

Vestuarios

Cada equipo será responsable del vestuario asignado durante el torneo, de su cuidado y buena conservación.

Terrenos de juego

Todos los campos son de césped artificial.

Conformidad de participación en la actividad

La participación en el evento está bajo la responsabilidad y propio riesgo de los participantes manifestando, al inscribirse en la misma conociendo y aceptando las condiciones de este reglamento, que se encuentran en plenas facultades físicas y mentales, que no padece ninguna enfermedad que le incapacite para la práctica deportiva o que pueda desencadenarse durante su desarrollo, realizándose el oportuno reconocimiento médico. Eximen de responsabilidad a la Organización y Ayuntamiento de Carballo por cualquier percance sufrido en los posibles entrenamientos previos o durante el evento.

La Organización no se hace responsable de los daños morales o materiales que asimismo o la otras personas ocasionen los participantes de este evento, así como de los descuidos o imprudencias que puedan cometer durante su transcurso.

La Organización declina toda responsabilidad ante la cancelación o aplazamiento del evento por causas de fuerza mayor.

Lo/a participante acepta que los riesgos en el Evento no pueden ser totalmente controlados, y asume las consecuencias negativas que puedan derivar de su participación, siempre que la Organización no actuara con mala fe, atendidas las circunstancias.

En caso de que, bajo la tutela de un padre, madre o tutor, participe un menor de edad, las asunciones y declaraciones de este documento incluyen al menor.





Al inscribirse los participantes dan su consentimiento para que la Organización y el Ayuntamiento de Carballo, por sí mismos o mediante terceras entidades, traten automáticamente y con finalidad exclusivamente deportiva, promocional o comercial, sus datos de carácter personal. De acuerdo con lo que se establece en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de la Protección de Datos de Carácter Personal, el participante tiene el derecho de acceder a estos ficheros con el objeto de rectificar o cancelar de forma total o parcial su contenido. Para hacerlo, se deberá solicitar mediante un correo electrónico a la dirección efluiscalvosanz@gmail.com. Asimismo y de acuerdo a los intereses deportivos, de promoción y distribución y explotación del evento los inscritos autorizan de manera expresa y sin límite temporal a la Organización y Ayuntamiento de Carballo al uso publicitario de fotos, vídeos y cualquier otro tipo de material fotográfico o audiovisual en el que pueda figurar, aceptando la publicación de mi nombre en medios de comunicación, cine y/o Internet, sin esperar retribución alguna por este concepto.

La Organización informa que todos los inscritos serán incluidos en una base de datos de titularidad, responsabilidad y uso exclusivamente de la Organización y Ayuntamiento de Carballo, que tomará las medidas necesarias para garantizar su seguridad y confidencialidad.

Si el usuario deseara ejercitar su derecho de oposición, acceso, rectificación o cancelación sobre los datos, lo puede poner en conocimiento del responsable del fichero, ESCOLAS LUIS CALVO SANZ (CIF; G-15794589) Campo de Fútbol de As Eiroas S/N, Pol Industrial de Bértoa 15105, Carballo, (A Coruña).



XVIII TORNEO SUB 12
CONCELLO DE CARBALLO 14, 15, 16
DE XUÑO

